

## **Aktionskreis Freiburger Schule wird Forum Ordnungspolitik e.V. Mitgliederversammlung wählt neuen Vereinsvorstand**

In seiner Mitgliederversammlung am 13.10.2022 hat der Aktionskreis Freiburger Schule – Initiative für Ordnungspolitik e.V. einen neuen Vorstand gewählt. Zudem hat der Verein sich einen neuen Namen gegeben: Forum Ordnungspolitik e.V.

Den Vorstandsvorsitz des Aktionskreises, der mit seinen Tätigkeiten die Arbeit des renommierten Freiburger Walter Eucken Instituts unterstützt, übernimmt Paul Becker: Zu stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden wurden Julius von Gleichenstein und Christian Noll gewählt. Als Schatzmeister wurde Martin Lätsch im Amt bestätigt, zur neuen Schriftführerin wurde Franziska Pankow bestimmt. Alle fünf neuen Vorstandsmitglieder waren bereits in den vergangenen Jahren im Vorstand tätig. Neben der langjährigen Vorstandsvorsitzenden Margot Selz, die die vergangenen 16 Jahre die Vereinsgeschicke bestimmt hatte, wurden auch Michael Pistecky und Ulrich Dobler ehrenvoll aus dem Vorstand verabschiedet. Alle drei hatten sich auf eigenen Wunsch aus der Vereinstätigkeit zurückgezogen.

Einstimmigkeit unter den anwesenden Mitgliedern herrschte auch bei der vom Vorstand vorgeschlagenen Namensänderung: Aus dem Aktionskreis Freiburger Schule – Initiative für Ordnungspolitik e.V. wird das Forum Ordnungspolitik e.V. Bereits im Rahmen einer Vorstandsklausur im Jahr 2021 war der Wunsch entstanden, den langen und #sperrigen# Namen zu ändern und allgemeiner verständlicher zu machen. „Der Begriff ‚Freiburger Schule‘ ist außerhalb der ordoliberalen Community zu wenig bekannt“, erläuterte Paul Becker das Anliegen. Der neue Vereinsname kann bei Bedarf durch den Claim ‚Wettbewerb in Freiheit‘ ergänzt werden.

Ebenfalls wurde beschlossen, die Organe des Vereins zukünftig durch ein maximal zwölfköpfiges Kuratorium zu ergänzen, das zukünftig noch stärker die Forschungstätigkeit des Walter Eucken Instituts finanziell unterstützen soll. Bereits in den letzten 16 Jahren hat der Aktionskreis die Grundlagenforschung des Instituts mit 350.000 Euro unterstützt.

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung wurde die scheidende Vorstandsvorsitzende Margot Selz feierlich verabschiedet und zum Ehrenmitglied des Vereins ernannt.

### Hintergrund:

Das Forum Ordnungspolitik e.V. hat es sich zur Aufgabe gemacht, die herausragende Bedeutung der Ordnungspolitik in die öffentliche Wahrnehmung zu befördern. Das geschieht u.a. durch Vorträge, Ausstellungen, Symposien sowie durch die Veröffentlichung von Beiträgen und Informationsbroschüren und die Unterstützung der wissenschaftlichen Grundlagenarbeit des Walter Eucken Instituts.

Als lebendiges, weit verzweigtes Netzwerk, in dem sich Menschen aus Wissenschaft, Wirtschaft, Politik und engagierter Bürgerschaft zusammengeschlossen haben, setzt das Forum Impulse für innovatives Denken und zukunftsfähige Rahmenbedingungen, die eine freie, soziale und wettbewerbsfähige Marktwirtschaft zum Wohl der Menschen ermöglichen. Das geschieht in enger Zusammenarbeit mit dem Walter Eucken Institut.